

So, ich bin also hier der neue Rätselonkel. Ab Januar 2017 bin ich dafür zuständig, alle vierzehn Tage einen Düsselquiz hier zu posten. Dafür habe ich schon eine ganze Reihe kniffliger Fragen vorbereitet, die natürlich alle mit Düsseldorf zu tun haben. Es wird, so viel kann ich verraten, um Menschen, Orte und Ereignisse gehen. Das bedeutete auch, dass im Gegensatz zum „alten“ Düsselquiz immer nur eine Antwort (ein Name, ein Datum, ein Begriff usw.) gesucht wird. Gleichzeitig wird der Düsselquiz 2017 zu einer „Challenge“ – so nennt man sowas ja heute.

Die Bedingungen sind einfach: Jede richtige Antwort innerhalb der vorgegebenen Zeitspanne wird mit einem Düsselpunkt belohnt. Wer am Ende des Jahres die meisten Düsselpunkte auf dem Konto hat, wird Düsselquiz-Champion und bekommt den Hauptpreis. Auch die Plätze zwei und drei werden mit Preisen belohnt. Details dazu folgen im Januar. Und damit keiner vom anderen abschreiben kann, müssen die Antworten innerhalb der Lösungsfrist an die spezielle Mailadresse quiz@the-duesseldorfer.de geschickt werden. Die jeweiligen Gewinner werden dann zusammen mit der Lösung hier im Online-Magazin bekanntgegeben. Der erste Düsselquiz der neuen Art ist eingeplant für Montag, den 9. Januar 2017 – auf Ihre/eure Meinung zum neuen Düsselquiz bin ich gespannt.